

Liebe Studierende,

mit der Prüfungsordnung 2024 (PO24) ergeben sich auch für die auslaufende Prüfungsordnung 2021 (PO21) einige Auswirkungen. Bitte beachten Sie daher folgende Hinweise.

Die Module MChS15 und MChS25 laufen aus und sind in der PO24 nicht mehr vorhanden. Alle Komponenten dieses Moduls werden bei ausreichendem Bedarf noch ein einziges Mal angeboten. Da die Planungen für das SoSe 2025 bereits laufen, ist eine verbindliche Anmeldung (bei Prof. Scherkenbeck) bis 31.12.2024 erforderlich.

Alle Module der beiden Schwerpunkte sowie MChP3 sind in PO21 und PO24 äquivalent und werden entsprechend angerechnet. Aufgrund kleinerer formaler Änderungen ist es notwendig die Lehrenden darauf hinzuweisen, dass Sie nach der PO21 studieren.

Die Module MChP1 und MChP2 sind nicht ohne weiteres äquivalent und dadurch nicht 1:1 anrechenbar. Sollten Sie bereits Teilleistungen in den Modulen erbracht haben, sollten Sie in Rücksprache mit dem Prüfungsausschuss treten.

Studierenden, die sich noch am Anfang ihres Master-Studiums befinden, wird dringend empfohlen in die PO24 mit ihren moderneren Lehrinhalten und einer stärkeren Betonung von Nachhaltigkeitsaspekten zu wechseln. Sollten Sie MChP1 und MChP2 schon abgeschlossen haben und MChS15 bzw. MChS25 ebenfalls bereits abgeschlossen haben oder dieses Modul belegen wollen, können Sie grundsätzlich in der PO21 bleiben und ihr Studium normal abschließen. Für alle anderen lohnt sich im Zweifel die Rücksprache mit dem Prüfungsausschuss.

Herzliche Grüße,

Ihr QSL-Team

Dear Students,

With the implementation of the Examination Regulations 2024 (PO24), there are also some implications for the expiring Examination Regulations 2021 (PO21). Please carefully review the following information:

The modules MChS15 and MChS25 will be discontinued and are not included in PO24. All components of these modules will be offered one final time, provided there is sufficient demand. As planning for the summer semester 2025 is already underway, a binding registration (with Prof. Scherkenbeck) is required by December 31, 2024.

All modules of the two specialization tracks as well as MChP3 are equivalent in both PO21 and PO24 and will be credited accordingly. Due to minor formal changes, it is necessary to inform your instructors that you are studying under PO21.

The modules MChP1 and MChP2 are not readily equivalent and therefore cannot be credited on a one-to-one basis. If you have already completed partial coursework in these modules, you should consult with the Examination Board.

Students who are at the beginning of their master's studies are strongly encouraged to switch to PO24, which features more modern course content and a stronger emphasis on sustainability. However, if you have already completed MChP1 and MChP2 and have either completed or plan to complete MChS15 or MChS25, you may remain in PO21 and complete your studies as planned. For all others, it may be advisable to consult with the Examination Board.

Best regards,
Your QSL Team